

## SARI

*Universitas Islam Indonesia (UII) adalah perguruan tinggi swasta yang berada di Yogyakarta yang memiliki program study fakultas psikologi sosial budaya (FPSB) dan FPSB memiliki pusat study yang bernama PUSKAGA. PUSKAGA berdiri sejak tanggal 9 Februari 2013 dan menjadi pusat studi anak dan keluarga terdepan dalam mempromosikan layanan pendidikan anak dan keluarga berbasis penelitian dan nilai-nilai keislaman, dimana dalam PUSKAGA memiliki Daycare Baiti Jannati yang merupakan wahana kesejahteraan yang berfungsi sebagai pengganti keluarga untuk jangka waktu tertentu bagi anak yang orang tuanya sedang bekerja. Di Daycare Baiti Jannati ini menyelenggarakan program pendidikan sekaligus pengasuhan terhadap anak sejak lahir sampai dengan usia enam tahun. Di Daycare Baiti Jannati ini belum memanfaatkan teknologi dengan baik karena belum mempunyai sistem informasi manajemen sehingga seluruh data data akademik dan administrasi masih diolah secara manual.*

*Pengolahan data yang dilakukan oleh Daycare Baiti Jannati hanya menggunakan Microsoft excel sebagai media pengelolaan data yang ada. Pengolahan data tersebut meliputi data anak didik, data kegiatan anak didik, data tagihan pembayaran spp dan tagihan pembayaran kegiatan tahunan anak didik dan data over time, data jadwal pengasuh. Proses pengelolaan yang dilakukan tidaklah salah, akan tetapi mempunyai resiko kesalahan input data yang cukup tinggi. Selain itu pada saat pembuatan laporan kegiatan untuk setiap peserta didik, data yang sudah diinputkan sebelumnya akan disusun kembali sebelum diserahkan kepada orang tua peserta didik tersebut. Sehingga waktu yang dibutuhkan wali kelas untuk dapat menyerahkan laporan tersebut kepada setiap orang tua peserta didik relatif lama.*

*Tujuan penelitian ini adalah membangun Sistem Informasi Manajemen yang dapat mengelola data pengasuh, data diri peserta didik, data buku harian anak, data tagihan, data kelompok, data tagihan Spp, data tagihan over time, data pendaftaran, dan data kegiatan Daycare Baiti Jannati.*

*Kata kunci: Pusat Kajian Anak dan Keluarga, Sistem informasi manajemen*